

川崎中

赤白分かれ「制覇」目指す



👉 これがイチオシ

自然に囲まれのびのび

川崎中学校は、自然に囲まれのびのびと過ごすことができる場所に建っています。教室の窓からは雄大な蔵王の山が、季節によってさまざまな姿を見せてくれます。冬の雪の多い日には雪かきボランティアの「スノーバスターズ」が活躍しました。また、地域の方々の協力のもと、コメ作りや野菜の栽培などの体験学習を行っています。収穫できたコメは文化祭のバザーで販売しました。これからも川崎町の特徴を生かした学習に精いっぱい取り組んでいきたいと思ひます。

学校名 川崎町立川崎中学校
所在地 宮城県川崎町前川伊勢原12
創立 1947年
電話 0224(84)2029
校長 加藤 敏充
生徒 138人

私たちが川崎中学校の伝統の一つに、「ソーラン演舞」があります。ソーラン演舞は、昔から川中生に受け継がれてきた踊りです。「カワリンピック」という体育祭で全校生徒が赤組と白組に分かれて練習してきた成果を十分に発揮し、勝利の証しである「制覇」を目指して頑張ります。

ソーランが始まる前には円陣を組んで心一つにします。間奏部分では毎年違う振り付けをそれぞれのチームのソーランリーダーが考え、その年にしかないオリジナルの



ソーラン演舞の前に円陣を組んで士気を高める生徒たち

編集委員 菅原雄大、佐藤風道、大宮結衣、榊田葵生、櫻田夢希(3年)
小石川真翔、岡崎ほのか、坂田瑞季(2年) 指導教員 佐藤愛梨沙

伝統の「ソーラン演舞」

わが校わがまち スクール通信



次回は 柴田小(柴田町) 南小泉中(仙台市)

運動会やまつり通し交流

立町小

地域と一緒に行事計画

私たちの仙台市立立町小学校は、地域とのつながりが強い学校です。学校と地域と保護者が、さまざまな行事を一緒に計画し準備しています。一つ目は、「立町学区 民親睦大運動会」です。毎年6月に学校と地域とPTAで運動会を行います。子どもと大人が一緒にリレーや玉入れを行ったり、地域の方々が作ってくれるアイスや休憩時間に食べたりします。二つ目は、「芝蘭まつり」です。午前中は、3年生以上の子どもたちが遊びのお店を出し、低学



地域の人たちと楽しんだ運動会の様子。笑顔いっぱいの子ができました

編集委員 安達紘香、石井孝太郎、佐々木大地、田中康太(6年)
指導教員 小阪周論



👉 これがイチオシ

いいことポストで笑顔

立町小学校では、各階の廊下の中央に「いいことポスト」というものを置いています。全校の児童がうれしかったことや楽しかったことを書き、投稿しています。

投稿されたみんなの声は、企画集会委員会のメンバーが、毎週金曜日に昼の校内放送で読み上げて、紹介しています。

いいことポストで紹介されるような、やさしさや思いやりをたくさん増やして、もっと笑顔があふれる学校にしていきたいです。

学校名 仙台市立立町小学校
所在地 仙台市青葉区立町8の1
創立 1872年
電話 022(222)4078
校長 滝川 真智子
児童 170人